

SAINT-ÉGRÈVE |

700 enfants ont participé au tournoi de rugby Humbert-Cargnelutti du RCCN

La 3^e édition du tournoi Humbert-Cargnelutti, ancien joueur et éducateur du club de Saint-Egrève, a rempli ses promesses, hier, sur les pelouses du complexe sportif Jean Balestas. Près de 700 jeunes joueurs de l'école de rugby des catégories M6, M8, M10 et M12 du département mais aussi de la Drôme-Ardèche et de la Savoie étaient invités par le RCCN (Rugby Chartreuse club Néron).

16 clubs étaient représentés avec 80 éducateurs régionaux pour encadrer tout ce petit monde : Fontaine, Massieu, Jaurie, Grésivaudan Belledonne, Guillerand Granges (07), Seyssins, Voreppe, Saint-Marcellin, Saint-Martin-d'Hères, Rives Renage, Pont-de-Claix, Voiron, Échirolles,

Football club Grenoble, Aix-les-Bains et Donzères (26).

Sous un soleil éclatant, tous ces garçons et filles des 56 équipes se sont affrontés avec fair-play toute la journée sur les terrains du stade Jean Balestas, des Brieux et des synthétiques, devant un public composé de parents, de membres du RCCN mais aussi de nombreux bénévoles.

Le Challenge Nathan Commandeur, en mémoire d'un petit garçon décédé il y a 2 ans, a récompensé les meilleures défenses des matchs disputés.

Une organisation sans faille et bien rodée a fait de cette journée un événement à la hauteur des espérances de l'ensemble des amoureux du rugby.

Janine PEURIERE



Les moins de 8 ans du Rugby Chartreuse club Néron (RCCN).



Le groupe 2 des moins de 12 ans du RCCN.



Les moins de 10 ans du RCCN.



Les moins de 6 ans du RCCN (à gauche), l'équipe 1 des moins de 12 ans du RCCN (au centre), et les moins de 6 ans de Voiron (à droite).



L'ensemble des arbitres de ce tournoi.



4 filles dans l'équipe des moins de 12 ans de Fontaine : Camille, Emy, Noémie et Massilia.